

Gemeinderat Arth Rathausplatz 6 6415 Arth

SP-Einzelinitiative: Sistierung (Version2)

Geschätzter Ruedi Beeler Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates

Aufgrund der Darlegungen im Schreiben von Ruedi Beeler (E-Post vom 18.6.2016) und der auf unseren ersten Sistierungsvorschlag geäusserten Bedenken des Gemeinderates sind wir bereit, die Einzelinitiative vom 23.12.2015 bzw. die bereinigte Fassung vom 6.5.2016 unter folgenden Bedingungen zu sistieren:

- Die Sistierung tritt gleichzeitig mit der offiziellen Gütligkeitserklärung des Gemeinderates in Kraft.
- Die Initianten haben das Recht, mit einer Person ihrer Wahl im Begleitgremium Einsitz zu nehmen, bzw. in den «Stakeholderprozess» eingebunden zu sein.

Die Initianten erwarten vom Gemeinderat, dass während der Planungsphase im betroffenen Perimeter der «Regelungsvorschlag zur Gestaltungspflicht Bahnhof Süd» (Seite 2 der bereinigten Initiative) im Auge behalten wird und wegen der mangelnden Erschliessung keine weiteren Wohneinheiten geschaffen bzw. keine Baubewilligungen erteilt werden.

Spätestens nach Abschluss der Entwicklungsstrategie im Juni 2017 teilen die Initianten dem Gemeinderat mit, ob die Sistierung aufrecht erhalten wird oder ob die Initiative aktiviert oder zurückgezogen wird.

Gerne erwarten wir eine zustimmende Antwort des Gemeinderates und verbleiben mit freundlichen Grüssen

6410 Goldau

Sozialdemokratische Partei

Postfach 215

Arth-Goldau

Elisabeth Vetter Rossbergstrasse 29 6410 Goldau vetter.e@bluewin.ch

Peter Krattenmacher Mythenstrasse 13 6410 Goldau chratti@bluewin.ch

Elisabeth Vetter

Peter Krattenmacher

19. August 2016